



Protokoll der Sitzung des AK Tourismus der Biosphäre Halligen am Donnerstag, den 13.10.2016 in Struckum

Beginn: 10:30 Uhr

Ende: 12:30 Uhr

Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 23.05.2016

**TOP 4: Vorstellung des Entwurfs des Templates für die Neugestaltung
der Homepage www.halligen.de**

Teilnehmerinnen und Teilnehmer:

Gudrun Binge, Alina Ciesielski, Ruth Hartwig-Kruse, Heike Hinrichsen, Erco Jacobsen, Britta Johannsen, Michael Klisch, Sabine Kolk, Matthias Piepgras, Sabine Müller, Fiede Nissen

Entschuldigt: Christiane Gätje, Armin Jeß, Malte Karau, Björn Marten Philipps, Henriette Schwartz

Gäste: Stefanie Silber und Jürgen Vrinssen

Zu TOP 1: Begrüßung

Matthias Piepgras begrüßt alle Anwesenden, insbesondere die Gäste.

Zu TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung

Erfolgt einstimmig durch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Arbeitskreises.

Zu TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 23.05.2016

Erfolgt einstimmig durch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Arbeitskreises.

Zu TOP 4: Vorstellung des Entwurfs des Templates für die Neugestaltung der Homepage www.halligen.de

Matthias Piepgras übergibt die Gesprächsführung an Sabine Müller. Sie führt aus, dass im Anschluss an die letzte Sitzung des AK Tourismus der Biosphäre Die Halligen der Auftrag zur Neugestaltung der Homepage www.halligen.de an die Firmen Gruenprint (Jürgen Vrinssen) und Silbergestalten (Stefanie Silber) vergeben wurde. Danach fanden zwischen den Auftragnehmern und den Mitarbeitern des Tourismusbüros (Alina Ciesielski, Erco Jacobsen, Sabine Müller) verschiedene Arbeitstreffen und Telefonkonferenzen statt, um die Inhalte für die neue Homepage zu erarbeiten. Jürgen Vrinssen ist für die





technische Realisierung und Stefanie Silber für die Gestaltung zuständig. Beide stellen anhand je einer Präsentation die bisherige Arbeit und deren Ergebnisse vor. Die Präsentationen liegen diesem Protokoll bei.

Es wird das neue Template (*digitale Vorlage*) samt einer komplexen Seitenstruktur mit Vorschlägen zur Farbgestaltung und Bildsprache vorgestellt. Es folgte die Beschreibung verschiedener technischer Funktionen (Einbindung von Datenbanken, Social Media und anderen Diensten, z.B. Wetter und Tidekalender).

Stefanie Silber überzeugt mit Vorschlägen zur Gestaltung. Besonders positiv wird ihre Idee aufgenommen, Videoclips einzubinden, die natürliche Halligmomente wiedergeben.

Die vorgestellten Entwürfe finden die volle Zustimmung der Arbeitskreismitglieder. Es wird einstimmig beschlossen, dass die Homepage in der vorgestellten Art umgesetzt wird.

Es wird vereinbart, dass das **Template bis Ende Oktober** fertig programmiert bzw. erstellt wird. Im nächsten Schritt werden die Mitarbeiter des Tourismusbüros in der Nutzung des Contentmanagementsystems geschult, um dann ab Mitte November mit dem „Befüllen der Seiten“ beginnen zu können.

Im Nachgang zur Sitzung sind folgende Anregungen von Teilnehmern zu weiteren Inhalten im Tourismus eingegangen:

- Heiraten auf der Hallig
- Hafen Schlüttsiel

Diese werden bei der weiteren Arbeit berücksichtigt.

Gez. Sabine Müller

